
Assemblée générale ordinaire de la S.D.S. 

vendredi 20 mai 2022 à 20h00 

Nouvelle école Semsales 
 

 
 

 
1. Ouverture de l'assemblée 

 
Mesdames, Messieurs, chers membres et invités, 
 
Au nom du comité de la société de développement de Semsales, je vous souhaite la bienvenue à notre 
traditionnelle assemblée générale annuelle. 
 
Je voudrais saluer la présence : 
 
Les sociétés de développement voisines : de Granges, d’Attalens et l’office du tourisme de Châtel-st-Denis 
Laurent Vuichard. 
 
Et le comité de la SD : Eric Charrière, Moreno Pedante, Gérard Curty, Chantal Eisele, Valentin Demierre, Yves 
Droux et Sébastien Grand mon collègue président de la SDS 
 
Les personnes suivantes se sont excusées pour l’assemblée de ce soir : Maude Huwiler, Philippe Dénervaud et 
René Buclin. 
 
Pour les personnes intéressées ou absentes, des PV de l'assemblée 2020 sont à votre disposition sur la table à 
l'entrée de la salle ou également sur notre site internet. 
 
Avant de poursuivre, je souhaiterais que l'on observe une minute de silence en mémoire des personnes 
disparues cette année.   
 
Merci 
 
 
 

2. Nomination des scrutateurs 
 
Je demande à Liliane Sonney de bien vouloir officier comme scrutateur pour cette assemblée.  
 
 

3. Approbation du procès-verbal de la dernière assemblée générale ordinaire 
 
Le procès-verbal de l’assemblée du 25 juin 2021 était disponible sur le site internet ou à l’entrée de la salle. 
Quelqu’un a-t-il des questions ou des remarques sur le dernier PV ? 
Aucune remarque 
 
Si ce n’est pas le cas, on va passer maintenant au vote à mains levées. Tous ceux qui acceptent le PV de la 
dernière assemblée sont priés de lever la main. 
Le PV est accepté à l'unanimité 
Merci 
 
 
 
 
 



4. Compte de l’exercice 2021 - rapport des vérificateurs de compte - budget 2022 
 
Je passe la parole à notre caissier Éric pour la présentation des comptes de l’exercice précédent. 
 
Rapport des vérificateurs de comptes. 
 
Les comptes 2021 ont été vérifiés par Laurence Gendre et Martial Savoy. Le comité les remercie pour leur 
travail et leur dévouement.  
 
Je prie l'assemblée de bien vouloir accepter les comptes 2021 à mains levées, d'en donner décharge au caissier, 
aux vérificateurs ainsi qu'au comité. 
 
Accepté à l'unanimité. 
 
Merci 
 
Je remercie Eric pour son travail sérieux, clair et précis qu'il exerce depuis de très nombreuses années. 
 
Budget 2022 
 

 
5. Rapport d’activités 2021 et rapport des présidents 

 
Je passe la parole à Sébastien pour le rapport d’activités 2021 
 
Rapports des co-présidents 
 
Sébastien vous a parlé de l’année 2021 sous l’air Covid et notre désalpe a tout de même survécu ou même vécu 
plutôt. Cela démontre que cette manifestation tient à cœur à la population semsaloise et aux amoureux des 
traditions vu le monde qui s’est trouvé dans le village. Les propriétaires de troupeaux tiennent également à 
cette tradition et font chaque année leur possible pour présenter leurs bétails le 1

er
 week-end d’octobre. Nous 

pouvons les remercier, pour leur travail sur les alpages et grâce à eux nos Préalpes conservent toute leur 
beauté. 
Le 1

er
 octobre 2022 va se dérouler la 39

e
 désalpe. En effet le comité s’est remis au travail pour organiser une 

Désalpe comme on la connait. Nous allons repartir dans le format des années avant masque, avant restriction 
et tout ce qui s’est suit, on l’espère du moins. 
Donc cette année, Chantal nous prépare à nouveau un magnifique marché avec son parcours habituel, la 
cantine sur la place de la vieille église, le bar des bûcherons, le bar à vin dans le clocher de la vieille église, le 
bar sur la place des abris PC pour les plus téméraires et qui ont une excellente condition physique. Du côté des 
animations, fanfare, sonneurs de cloches, cors des alpes, lanceur de drapeau et même vaches, chèvres et 
moutons nez noir. 
Nous allons faire notre possible pour organiser une manifestation comme les plus belles années. Mais qui dit 
grande Désalpe dit aussi besoin de beaucoup de personnel pour travailler donc je vous tend la perche pour 
venir travailler, inviter vos familles et amis pour vous accompagner. Des feuilles d’inscription sont disponibles à 
l’entrée de la salle. 
Pour cette 39

e
 désalpe nous seront accompagnés dans l’organisation pour la première fois par la société de 

théatre le Trac. La SDS remercie Liliane et tous ces membres pour leur dévouement et leur collaboration. Avec 
eux nous sommes certains d’arriver à satisfaire tous les touristes qui seront en nombre le 1

er
 octobre dans 

notre village. 
Des touristes qui depuis le 1

er
 mars 2022 sont orientés dans notre région par un nouveau directeur de l’office 

du tourisme de Châtel-St-Denis/Les Paccots et la région et en plus il est semsalois. Laurent, merci de ta 
présence ce soir, félicitations pour ce nouveau poste et nous sommes sûrs que tu vas donner de bons tuyaux à 
nos hôtes pour cette journée du 1

er
 octobre 2022. 

 
 
 
 



6. Admission 
 
Cela fait toujours plaisir de pouvoir mettre à l’ordre du jour le point admission. La SDS est heureuse de pouvoir 
accueillir au sein du comité un nouveau membre. Semsalois d’adoption mais intégrer facilement… Valentin 
Demierre jeune homme talentueux et bosseur va rejoindre pour nous aider dans l’organisation de la Désalpe et 
nos diverses tâches annuelles. C’est pourquoi, au nom de la SDS je vous demande de bien vouloir accepter la 
nomination au sein du comité de la SDS cet amoureux du village et d’une semsaloise pas applaudissement. 
 
 
 

7. Divers 
 
Les divers sont ouverts. Je vous donne la parole pour toutes les questions remarques ou pour diverses 
informations. 
 
Laurent : Félicitations pour l’animation dans le village, la désalpe lui tient à cœur en tant que semsalois. 
 
Office du Tourisme : soulever les ? des villages, évoluer la région 
 
Clôture de l’assemblée 
 
Si plus personne ne souhaite s’exprimer, je clos cette assemblée générale ordinaire de la SDS en remerciant la 
Commune pour nous avoir mis à disposition cette salle et vous invite à poursuivre la soirée en partageant le 
verre de l’amitié.  
  
Au nom de la société de développement, et au nom du comité, je vous souhaite une excellente fin de soirée. 
Fin 20h31 
 
 
 
Semsales, le 20 mai 2022                                                    
 

Sébastien et Marc Grand co-président 
 
 
 
 


